

Das Jahr 2020 in der Bibliothek

Das Jahr war wie bei uns allen von Corona und 2 längeren Lockdowns geprägt. Beim zweiten wurde uns sogar der gerne beanspruchte Abholservice verboten.

Bis März hatten wir noch regelmäßig Besuch von Schulklassen und Vorschulkindern. Eine Vorlesestunde und die Matinee von Franz Josef Döring über Theodor Fontane konnten stattfinden – dann war Schluß. Alle Pläne waren Makulatur.

Im Juli trafen sich Elsenfelder Senioren zur Lese- und Kaffeerunde bei uns; natürlich mit allen Vorsichtsmaßnahmen.

1079 Leserausweise wurden in diesem Jahr aktiv genutzt. Da es sich um Familienkarten handelt, beträgt die Zahl der tatsächlichen Nutzer ein Mehrfaches.

Im ersten Lockdown nutzten wir die Zeit für eine umfassende Bestandrevision im Sachbuchbereich.

So wurden weitere Sachgruppen auf Klarschriftsystematik umgestellt. Mit Förderung der Landesfachstelle konnten wir den Bestand aktualisieren.



**Während des Lockdowns
wurde der Abholservice
gerne in Anspruch genommen.**

Eine weitere Projektförderung des Landes

ermöglichte die Anschaffung

eines Grundbestands

an Tiptoi-Spielen.



Unsere digitale Zweigstelle „e-Medien-Franken“ gewann in diesem Jahr erneut an Bedeutung. Viele Nutzer meldeten sich extra dafür neu an.

Das Highlight des Jahres war im Oktober die Einweihung des „Bücherhäuschens“ vor dem Rathaus; ein Gemeinschaftsprojekt von Förderverein und Markt Elsenfeld, an dem sich einige Sponsoren beteiligten.



Im zweiten Lockdown des Jahres wurde es gerade rechtzeitig zu einer kleinen „Zweigstelle“ für Lesehungrige...